



Nul n'est prophète dans son pays. Comme pour dire il est plus difficile d'être écouté, considéré par ses compatriotes ou ses proches que par les étrangers.

Diana Bouli l'a appris à ses dépens. Jetée à l'eau des réseaux sociaux, la jeune influenceuse camerounaise Diana Bouli, devenue célèbre grâce notamment à ses parodies sur Tik-Tok, a décidé de quitter le Cameroun.

Diana Bouli dit ne pas considérer à sa juste valeur dans son pays le Cameroun. Face aux critiques et harcèlements dont elle se victime, Diana Bouli préfère aller vendre son talent ailleurs.

« Je ne vois pas ce que je fais là bas ! Je ne gagne pas d'argent là bas, je ne gagne rien! Pour gagner de l'argent il faut que je me déplace pour d'autres pays. Il faudrait que ce soit des gens d'ailleurs qui me paient pour des choses ! Non mais les gens du pays, la majorité je fais ça gratuitement et c'est encore les premiers qui vont te dire que tu ne sers à rien! Si moi aujourd'hui je suis obligée de rentrer là bas, j'aurai très mal au cœur parce que je ne gagne même pas un centime en restant là bas ! Mes contrats viennent, si ce n'est pas du Sénégal c'est de la côte d'ivoire, du Gabon, de la Guinée... C'est toujours ailleurs! Quand je vais prendre le drapeau soulever, ils vont toujours m'insulter, alors pourquoi rester là... ? Ce n'est pas pour dénigrer mon pays mais je ne gagne rien là-

bas. Voilà tout un projet, c'est ici (côte d'ivoire) que les marques sont intéressées par ça ! », a-t-elle exprimé dans un live sur les réseaux sociaux.